

# 菊武学園フラッシュニュース

#### 作家の乙武洋匡さんが特別講義

名古屋産業大学・名古屋経営短期大学 では、6月11日に名古屋産業大 学の「現代ビジネス概論 I」と名古屋経営短期大学の「ライフプランニン

グ」との合同講義のゲスト講師として、作家の乙武 洋匡さんをお招きし、1年生330名を対象とした特 別講義が行われました。乙武さんは著書「五体不満 足」がベストセラーとなり、作家・タレントとして 活躍するとともに、近年では国政選挙に出馬するな どさまざまな分野で挑戦を続けています。

特別講義では、乙武さんが「どういった状況を障 がいと考えるか?」と学生たちに問いかけると、学 生たちは真剣に考え、それぞれの意見を述べて いました。乙武さんは学生一人一人の発言に真 摯に向き合い、助言をくださいました。

最後に、乙武さんはご自身の人生経験を踏ま えて「学生の皆さんはさまざまなことにチャレ ンジし、自分自身の選択肢を広げてほしい」と 熱いメッセージが送られました。

この様子は、6月12日の中日新聞朝刊(なご や東版)、6月14日のGreen City そらまめ通信で取り上げられました。



#### 女子新体操、悔いなく大会を終える

**菊華高等学校** では、新体操部女子が創部 3 年目を迎え、5 月 18 日に碧 南市臨海体育館で開催された「第78回愛知県高等学校総合体育大会」に出 場しましたが、思うような演技ができず、選手にとっては団体総合 5 位と いう悔しい結果となり、多くの課題が残る大会となりました。

その後、3年生の馬淵さんと林田さんを中心に、3週間後の6月9日に同 じ碧南市臨海体育館で開催される「令和6年度愛知県新体操選手権大会 兼 第 78 回国民スポーツ大会新体操愛知県選手選考会」(国民体育大会予選 会) に向けてチームをまとめ上げていきました。この大会が 3 年生最後の 団体演技となるため、良い大会になることを願っていました。

新体操部員の希望により、国体予選前に初め ての校内発表会を行い、普段お世話になってい る先生方の前で演技を披露しました。とても緊 張感のある中、生徒たちは素晴らしい演技を見 せてくれました。

国体予選では、これまでのチーム最高点を出 して 4 位入賞を果たし、生徒たちは個人競技、 団体競技ともに悔いなく終わることができたと 話していました。生徒たちは達成感に満ちた表 情をしており、多くの方々に支えられ、彼女た ちの努力の成果がその笑顔に表れていたと感じ ました。次は、3年生2人の思いを1、2年生 が引き継いでくれると思います。今後とも応援 よろしくお願いします。





(国体予選を終えて笑顔の選手たち)

# 満3歳児クラスはじまる

**菊武幼稚園** では、今年度から受け入れが始まった「満 3 歳児クラス」 のお楽しみ保育を6月21日に行いました。

満3歳児クラスは、地域における子ども・子育て支援の充実を図るため に、従来の年長クラス、年中クラス、年少クラスの他に、年少クラス内に 新たに満3歳児クラスを設けて、6月、7月及び8月の各月の2日間に定

員5名で募集を行い、3歳の誕生日を迎えたお子さ んを受け入れています。

満3歳児の入園は、基本的には誕生日を迎えた 翌々月の入園の準備となります。今年 12 月までの 入園予定者は10名ほどの予定となっています。

来年 4 月に年少クラスに進級して、元気よく楽し い幼稚園生活を過ごしてくれることを願っていま

す。



(満3歳児クラスお楽しみ保育の様子)

# ゲームクリエイト部 eスポーツ大会 予選に出場し健闘する

菊武ビジネス専門学校では、ゲームクリエイター部が6月22日 に行われた「STAGE:0 eSPORTS High-School Championship 2024」 で「フォートナイトバトルロイヤル部門」の予選に出場しました。

フォートナイトは2人1組で競うサバイバルシューティングゲーム で、本校からは2チームが参加しました。うち1チームは自宅からの 参加となりました。

e スポーツの競技人口が拡大し、レベ ルもどんどん上がっていて、決勝大会へ の道のりは厳しいものになっています が、次へと繋がる良い経験となりまし た。戦いを終えた生徒たちは満足した表 情が見られました。



## 2年生初めての模擬結婚式を行う

名古屋ウェディング&フラワー・ビューティ学院 では、毎年6月に 2年生初めての模擬結婚式を行っています。

今年は、3 チームに分かれて 3 回行いまし た。 最初の模擬結婚式は 6 月 13 日、覚王山に ある結婚式場「覚王山ル・アンジェ教会」で行 い、ウェディングプランナーコースとドレスへ アメイクコースの 2 年生が協力して創り上げ、 素敵な模擬結婚式となりました。表情を変える 光の幻想的なチャペルで、今年入学したばかり の 1 年生がモデルとなり、先輩のサポートによ り本番さながらの結婚式を成功させることがで きました。最後には、列席した学生とともに大 盛り上がりとなり、チーム皆が笑顔で楽しい経 験ができる模擬結婚式でした。

これから 2 年生は、夏の模擬結婚式、本物の 結婚式とこなしていくことがたくさんありま す。忙しい毎日になりますが、教員は全力でサ ポートしていきます。





## 年長児 老人福祉施設を訪問

稲葉保育園 では、年長児が 6 月 5 日に地域の老人福祉施設「サン ヴェール尾張旭」からご招待を受けて、施設に遊びに行きました。 施設の庭にはビワやみかん、りんごなどの果樹、畑にはスイカが育

っていて、保育園で夏野菜を育てている 子どもたちは、興味津々の様子で見せて もらいました。その後、施設に入所して いる方々に歌のプレゼントをしました。 歌が終わると、「もう1回!」と嬉しい 声をいただき、元気いっぱいの歌声を届 けました。最後に、園児たちはお土産に ビワの実をいただきました。

保育園に帰った後、枝付きのビワの絵 を描き、ビワは給食室の調理員さんにお 願いして、コンポートにしてもらって翌 日のおやつにいただきました。7月に訪 問する際、七夕飾りを持ってビワの絵も プレゼントする予定です。





\* 菊武学園エコキャップ回収実績 累計 9,090,874 個(2024 年 6 月末現在)